

EXPOSITION / "Hommage à Victor Vasarely" se tient à la Fondation

La grande foule pour le retour de Vasarely

Des voitures à perte de vue dans la rue, des dizaines de personnes dans chaque salle : voici bien longtemps que la Fondation Vasarely n'avait pas connu cela. Vendredi soir avait lieu le vernissage de l'exposition "*Hommage à Victor Vasarely*", constituée de soixante œuvres originales, réalisées entre 1930 et 1980.

Cette exposition itinérante a débuté en Irlande, se poursuivra à Paris et s'achèvera en Hongrie, à Pécs, la ville natale de Vasarely.

Outre Pierre Vasarely, petit-fils de l'artiste et commissaire de l'exposition, étaient présents le maire de Pécs, le conservateur du musée de cette ville, ou encore André Vasarely, le fils de l'artiste, et son épouse Henriette. En



► Vendredi soir avait lieu le vernissage de l'exposition "*Hommage à Victor Vasarely*", constituée de soixante œuvres originales, réalisées entre 1930 et 1980.

/ PHOTO SOPHIE SPITERI

revanche, Xavier Huertas, l'administrateur provisoire de la Fondation, en déplacement à Paris, était absent.

Pour la directrice de la Fondation, Mary Gruber, cette

exposition est un redémarrage : "*Nous ferons tout pour pérenniser ce lieu qui a été offert par Victor Vasarely à la société*". ■

P.-H.F

PRATIQUE

Jusqu'au 30 octobre. Ouvert du mardi au samedi de 10 à 13h et de 14 à 18h.

☎ 04 42 20 01 09